



Asfa21 Servicios Sociales está inscrita en el **Registro de Entidades, Servicios y Centros de Carácter Social**, con el nº registral 24.0354E, sección Entidades, página 354, folio 1 y en el **Registro de Gestión de Centros Geriátricos**, con el nº registral 24.0358S, sección Servicios y Centros, página 358, folio 1.

Así mismo **Asfa21 Servicios Sociales** está inscrita en el **Registro de Franquiadores** con el número (NIFRA) 2004/0872/08/24/8/F.

Política de Privacidad de la web **Asfa21 Servicios Sociales**

La web de **Asfa21 Servicios Sociales** tiene por objeto facilitar el conocimiento de las distintas actividades que la sociedad desarrolla en el ámbito de los servicios sociales, y de nuestros centros, servicios ofrecidos y prestados por la misma.

El contenido de la web es propiedad de **Asfa21 Servicios Sociales**, por lo que la copia, uso, reproducción, distribución o cualquier tipo de comunicación de la información contenida en esta web no está permitida salvo autorización expresa de la empresa, en cuyo caso deberá llevar anexa su procedencia.

Asfa21 Servicios Sociales se reserva todos los derechos para modificar, limitar o cancelar el acceso y contenidos de la web en cualquier momento, no asumiendo responsabilidad alguna sobre su actualización. Asimismo, se reserva la facultad de efectuar modificaciones en la configuración o presentación de su web, pudiendo hacer uso de tal facultad en cualquier momento y sin previo aviso.

Tanto el acceso a la web de **Asfa21 Servicios Sociales** como el uso de cualquier información contenida en la misma es de exclusiva responsabilidad de la persona que accede o la usa, no respondiendo **Asfa21 Servicios Sociales** de ninguna consecuencia, daño o perjuicio que pudiera derivarse del acceso o uso de la información reseñada.

Asfa21 Servicios Sociales no garantiza que la información, texto, gráficos, vínculos o cualquier otro contenido de su web sean exactos o completos, excluyendo, especialmente, cualquier responsabilidad que pudiera derivarse de los contenidos y servicios comerciales o de otra índole de webs que se puedan enlazar electrónicamente, directa o indirectamente, a través de la web de **Asfa21 Servicios Sociales**.

Asfa21 Servicios Sociales excluye y declina cualquier responsabilidad que pudiera derivarse de la transmisión de información entre usuarios a través de internet y no adquiere ninguna responsabilidad por causa de problemas técnicos o fallos mecánicos en los equipos informáticos producidos durante la conexión a la red, ya sea a través de la web de **Asfa21 Servicios Sociales** o de webs de terceros.

Asfa21 Servicios Sociales cumple con la normativa vigente en materia de protección de datos personales según LOPD y Reglamento de Medidas de seguridad (Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de protección de datos de carácter personal, y Real Decreto 994/1999, de 11 de junio, por el que se aprueba el reglamento de medidas de seguridad de los ficheros automatizados que contengan datos de carácter personal). Los datos facilitados por los usuarios, podrán quedar recogidos en ficheros automatizados cuyo responsable es Miguel Ángel Escudero Tomé, cuya finalidad es puramente comercial. Los interesados podrán ejercitar el derecho de acceso, rectificación y cancelación de los datos, enviando una solicitud escrita y firmada incluyendo nombre, apellidos y DNI ó NIF con las instrucciones precisas al efecto a la dirección postal de la empresa. **Asfa21 Servicios Sociales** tiene declarados sus ficheros con datos personales y garantiza el cumplimiento del Reglamento de medidas de seguridad sobre ellos.